

Vor-Protokoll Hauptversammlung IGRL 2022 21. Januar 2022

Bowling West, 8952 Schlieren

1. Begrüssung der Teilnehmenden durch Markus Stark im Namen des Vorstandes der IGRL

Der Präsi begrüsst alle Anwesenden zur diesjährigen HV. Die HV wird als Hybrid, d.h. mit 17 physischen und keinem digital teilnehmenden Mitgliedern, durchgeführt, total 17 Teilnehmer. Der Vorstand ist vollständig vertreten mit Ricardo Fasana, Armin Marty und Markus Stark.

2. Wahl des Stimmzählers und Protokollführers

Als Stimmzählerin wird Ivon Lawerenz einstimmig gewählt. Das Protokoll führt Markus Stark.

3. Abnahme des Protokolls der HV 2019

Das Protokoll der Jahresversammlung 2019 wird einstimmig angenommen. Aufgrund der Pandemie, welche uns in den letzten zwei Jahren heimgesucht hat, konnte keine HV mehr stattfinden. Die wenigen Meilensteine erscheinen im Jahresbericht 2019/2020/2021.

4. Jahresbericht über die Aktivitäten 2019/2020/2021

Markus Stark gibt einen kurzen Rückblick und geht auf die Highlights ein.

Am 3. Mail 2019 haben wir die HV 2018 mit dem Besuch der Rheinsaline verbunden. Wir haben einen guten Überblick über die Salzherstellung erhalten und sind uns über die notwendigen Transportkapazitäten bewusst geworden. Weiter haben wir erfahren, dass Salz, obwohl vielseitig in der Anwendung, doch immer aus dem gleichen Grundstoff (Natriumchlorid) besteht und man eigentlich auch Auftausalz in die Suppe streuen kann.

Für den geplanten Besuch vom 14. Juni 2019 bei der AEK Pellets AG in Balsthal hatten wir zu wenig Anmeldungen, weshalb der Besuch abgesagt wurde. Vermutlich war die Dringlichkeit der nachhaltigen Energie im Jahr 2019 noch nicht so gegeben, wie es nun im Jahr 2022 der Fall ist.

Am 13. September 2019 konnten wir einen weiteren Besuch bei der Manor in Hochdorf durchführen. Selten haben wir so einen vielseitigen und umtriebigen Logistikleiter kennen gelernt, welcher neben der Logistik auch weite Teile der Ausbildung und generell des Personaldienstes absteckt. Dies zeigte sich vor allem auch in den Erklärungen zur Arbeitsergonomie in der Inhouse-Logistik bei Manor.

Der geplante Besuch bei Cargo Souterrain in Olten im Frühjahr 2020 musste aus bekannten Gründen abgesagt werden.

Was allerdings noch erwähnt werden will: Beinahe hätte die IGRL bei der Bundesrätin Simonetta Sommaruga und Departements Vorsteherin des UVEK eine politische Stellungnahme eingereicht. Dies wurde dann allerdings im Vorstand nicht mit Einstimmigkeit unterstützt und verworfen. Details können beim Präsidenten eingesehen werden.

Mit dem Jahresstart 2020 sind wir alle von den Ereignissen der Pandemie betroffen gewesen oder nicht immer betroffen. An dieser Stelle soll dieses Thema nicht nochmals dokumentiert werden.

Das die IGRL vom persönlichen Kontakt und den Firmenbesuchen lebt, wurde das Vereinsleben über eine bestimmte Zeit eingestellt. Erwähnen möchte ich dennoch den Versand der Lächerli, welche meine aktiven Gspänli im Vorstand geplant und durchgeführt haben.

5. Abnahme des Jahresrechnung 2011/2020/2021 und des Revisorenberichtes

Ricardo J. Fasana erläutert die Kassenberichte. Die Kassenführung wird von der Hauptversammlung abgenommen und Ricardo J. Fasana wird die Déchargé erteilt.

Der Vorstand verdankt den Revisoren für ihre Arbeit.

6. Decharge an den Vorstand

Dem Vorstand werden die Arbeiten im Jahr 2019/2020/2021 verdankt und Decharge erteilt.

7. Festsetzung des Mitgliederbeitrages

Die Höhe der Jahresbeiträge bleibt unverändert. CHF 60.- für Aktive, CHF 30.- für pensionierte Mitglieder.

8. Budget 2022

Ricardo Fasana erläutert die Budgetposten. Das Budget 22 wird einstimmig verabschiedet.

9. Wahlen und Mutationen

Das Jahr 2022 ist ein Wahljahr, entsprechend sollen die Ämter im Vorstand neu gewählt werden.

Aufgrund der beruflichen Neuorientierung möchte der Präsident aus dem Vorstand austreten und das Amt weiterreichen. Die IGRL soll im Vorstand auch weiterhin von Vertreter der Logistikbranche repräsentiert werden, welche das Netzwerk aufrechterhalten und Ausbauen. Damit der Übergang reibungslos funktioniert, hat sich der Vorstand bereits Ende 2020 beraten und unterbreitet der HV die Zusammensetzung des Vorstandes neu wie folgt:

- Präsident Ricardo J. Fasana
- Vizepräsidentin Sonja Müller
- Kassier Armin Marty
- Rechnungsrevisoren Diana Henneke und Ueli Winkler

Die Personen werden einzeln und jeweils einstimmig gewählt.

Der Präsident verdankt allen die geleisteten Arbeiten und freut sich über das neue Team des Vorstandes und die weiterhin spannenden Programme der IGRL.

Zu den Mutationen: Es werden keine neuen Ehrenmitglieder einbestellt. Als neue Aufnahme bestätigen wir Martina Luder von SBB Cargo. Herzlich willkommen!

10. Vorschau der Workshops 2022 und 2023

Zum heutigen Anlass haben wir noch zwei weitere Workshops geplant.

- 12. Mai 22 nachmittags: Besuch der Volg Verteilzentrale in Winterthur (noch nicht bestätigt)
- 09. September 22 nachmittags: Betrieb- und Werftbesichtigung bei der Schifffahrtsgesellschaft Vierwaldstättersee (VSG) in Luzern

Auf die angekündigte Auslandsreise verzichten wir 2022 noch. Im Jahr 2023 soll wieder ein weiteres Happening in Deutschland stattfinden mit bspw. Amazon und Meyer-Werft.

Für das Protokoll
Markus Stark